
平成１８年度第４回ＨＰ作成委員会議事録 
 

  １．日 時  ７月２４日(月)13:20～15:20 

  ２．場 所  西牟婁振興局中会議室Ｃ 

  ３．出席者（敬称略） 

     辻（大辺路刈り開き隊）、原（和高専） 

     野口（花つぼみ）、壺井（テレコムわかやま） 

     千品・中西（つれもてネット南紀熊野） 

     河合・平田・森脇（国土交通省） 

     中崎（和歌山県） 

     糀谷・津村・山本（わかやまインターネット市民塾）   

  ４．提出資料 

   １）ＳＢＷ（シーニックバイウェイ）紀南の進捗状況 

   ２）ＳＢＷ紀南協力団体の年間活動計画 

 

  ５．報告・検討結果 

  （１）シーニックバイウェイ(ＳＢＷ)紀南(仮称)の進捗状況 

   １）第二回推進協議会開催を8月下旬から9月上旬を目標に準備中。 

     ・お盆前：田辺エリアの分科会設置意見交換 

           行政連絡会議 

     ・お盆後：田辺エリア以外の地域 

   ２）各協力団体が11月にイベントを計画しているようであるので、ＳＢＷ活動集中

月間として協力できるイベント等企画、実施したい。 

   ３）行政側として、定期情報発信体制をとる。 

   ４）各協力団体の年間スケジュールを整理した。ＨＰへの掲載は具体的な月日が決

まっているものについて、イベントボードと連携して考える。 

   ５）今年度、モデルルート申請書に書いた実際に進んでいる事業は、ＳＢＷ事業（今

年度は、ＨＰ作成事業のみ）とは別個に、それぞれ独自の推進体制で進んでいる

事業である。現在のそれぞれの事業内容・進捗状況をＨＰ等でＰＲすることによ

ってＳＢＷ事業の進め方が理解できるように考える。 

     ・大辺路再生 ・四村 ・近露 ・口熊野（田辺） 

   ６）県の風景街道プロジェクトチーム員は 17名を数え、それぞれ事業担当を決め、

協力していく。まずは、一般ＭＬに入ること。 

     

  以下は前回ＨＰ作成委員会での確認事項です。（再掲） 

   ・各団体は今まで通り粛々と事業を進めてほしい。行政は他の団体との連携などお

手伝いできることがあれば支援するということである。 

   ・地域運営会議は、地域の協力団体が中心になって自主的にどんどん開催して欲し

い。また、ＳＢＷに参加協力する団体があれば推薦方、推進協議会で承認されれば、    

協力団体に追加登録する。 

 

  （２）ＳＢＷ紀南ＨＰの進捗 

   １）4/17～ 累計アクセス数4000ゲットは6/23で野口さん、 

    6000ゲットは7/22で粉川さんでした（議題とは違いますが） 

   ２）季節の特集は、初夏の花・花火・海水浴と順次実施。 

    ⇒耳より情報は、花つぼみさん、つれもてネットさん、切目川さん、和高専さん、

古座川街道やどやの会さん等から提供いただきました。他の地域の方々もよろし



くお願いします。 

   ３）空からのＳＢＷは、7/25打ち合せ予定。三段壁・富田坂等を空から見たいとい

う希望があった。 

   ４）木の特集、和高専の原さんにエクセルで整理してもらいました。ありがとうご

ざいました。ＨＰへのアップの仕方を事務局で考える。 

   ５）トップページの改善はｎｅｗ個数を 5個に絞った、引き続き実施する。ＣＭＳ

を最新版にする。 

 

  （３）その他 

   １）8/6の準備 

     ・中辺路ルートを案内する。ルートの認定はなくなった。今後、国土交通省と

してどんな支援をすれば、地域の活性化につながるかなどを重点に意見聴取を

する。 

     ・ＨＰ作成委員会としては、空からのＳＢＷなどでＰＲする。 

   ２）野口さんの北海道体験記 

     http://blog.goo.ne.jp/hanatubomi/1 のＮｏ14・15に情報拠点の説明があり

ます。 

     ・情報提供体制が整っている。道の駅や情報拠点のＰＣでＨＰ等が見られる。

トレジャーマップ500円で販売。 

     ・全部が観光資源、また1泊2食5000円以下の民宿もある。 

      

  （４）最後に 

   １）田辺地域運営会議の整理など上記内容を確認しました。 

   ２）とるぱ、29件で近畿トップ。良かった！ 

     （那智の滝と大銀杏の駐車場位置が問題、代替の駐車場情報があれば、掲載で

きるとのこと） 

   ３）野口さん、北海道のお土産ありがとうございました。 


